
Ausschussmitglied Herr Jonen verweist auf den schlechten Zustand der Info-Kästen und dass 
die Stadtpläne erneuert werden sollten. 
 
Antwort der Verwaltung: 
Die Stadtpläne werden in nächster Zeit ausgetauscht. 
 


